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B e a n t w o r t u n g 
der Parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten Haidlmayr, 
Freundinnen und Freunde vom 12. Dezember 1996, Nr. 1625/J, betreffend die 
Finanzierung des Nationalfonds zur besonderen Hilfe für behinderte 
Menschen im Jahr 1997 
In der Anfrage weisen die Abgeordneten darauf hin, daß dem Nationalfonds zur besonderen 
Hilfe für behinderte Menschen gerade in Zeiten von Sparpaketen eine verstärkte Bedeutung 
zukomme. 
Frage 1: 
ln welcher Höhe hat der Nationalfonds im Jahr l996 Mittel vergeben? 
Antwort: 
Für die zusätzliche Förderung besonderer Maßnahmen der sozialen, medizinischen und 
beruflichen Rehabilitation wurden aus dem Nationalfonds im Jahre 1996 rund 15,5 Mill. S 
vergeben. 
Der Aufwand für die Abgeltung der Normverbrauchsabgabe betrug rund 43,5 Mill. S. 
Frage 2: 
Wie ist die finanzielle Lage des Nationalfonds mit Ende 1996?
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Antwort: 
Der Nationalfonds verfügt mit Ende 1996 über Geldmittel für Förderungen in Höhe von rund 
18,7 Mill.S. 
Frage 3: 
Durch welche konkreten Umschichtungen sollen die notwendigen Mittel (mindestens in der 
Höhe der Mittelvergabe von 1996) für den Nationalfonds bereitgestellt werden? 
Antwort: 
Dem Nationalfonds wurden 1996 aus Budgetmitteln 10 Mill. S zur Verfügung gestellt, sodaß 
im Jahre 1997 Förderungen in Höhe der Zuwendungen des Jahres 1996 gewährt werden 
können. 
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